
                           
                                                                                                                             

Progressioni economiche 2022 
Chiuso l’accordo 

^^^^^^^ 

Luci e ombre 
su risorse aggiuntive, reclutamento e mobilità 

 Oggi si è svolto un incontro con il dipartimento del personale su progressioni 2022, 
reclutamento di personale e mobilità volontaria interna e in entrata. 
 In via preliminare abbiamo chiesto al dipartimento del personale di assumere ogni utile 
iniziativa al fine di dare continuità al percorso di completa perequazione dell’indennità di 
amministrazione e di ulteriore incremento del fondo risorse decentrate.  
 L’amministrazione ha condiviso la richiesta. 

Progressioni economiche 2022 (accordo stralcio fondo risorse decentrate 2022). I criteri saranno simili a 
quelli utilizzati nel 2021. Nelle prossime ore, pertanto, l’amministrazione trasmetterà il testo 
dell’ipotesi di accordo ai fini dell’adesione formale (che dovrà essere certificato da Ucb, Funzione 
pubblica e Mef).  
Reclutamento. Entro il mese di luglio si procederà a chiedere alla commissione Ripam 
l’assegnazione di 130 idonei della graduatoria del concorsone di funzionario amministrativo, al 
fine di sostituire i rinunciatari. Sempre entro luglio dovrebbero essere pubblicati due concorsi 
pubblici, dedicati per il ministero dell’Interno, per 1.450 posti di 3^ area e di circa 900 posti di 
2^ area. Si procederà, inoltre, alla stabilizzazione del personale in comando (presso l’Interno), ai 
sensi dell’articolo 6 del d.l. n. 36/2022.   
Abbiamo espresso un giudizio positivo su tali iniziative, ma in relazione alle gravi carenze di 
personale ancora insufficienti. 
Al riguardo, abbiamo chiesto di assumere ogni utile iniziativa, anche legislativa, per ottenere 
l’autorizzazione ad assumere gli idonei delle graduatorie dei concorsi pubblici, in corso di 
validità, per almeno 500 unità. 
Sulla mobilità in entrata è stato comunicato che è ancora in corso … una valutazione, che sarà 
sciolta entro fine anno. Notizia inaccettabile. E’ da più di un anno che stiamo sollecitando 
l’attivazione di tale istituto e non è possibile sostenere che è ancora in corso … una valutazione. 
Abbiamo chiesto un radicale cambio di passo, al fine di emanare al più tardi entro settembre il 
relativo bando, per almeno 500 unità. Preso atto della posizione sindacale di dissenso, è stato 
riferito che sarà effettuato un ulteriore approfondimento. 
Mobilità volontaria interna (ordinaria ed ex legge 104). Anche su tale istituto è stato comunicato che 
è ancora in corso … una valutazione, che sarà sciolta entro fine anno. Si tratta di una 
provocazione o di uno scherzo? L’informazione è stata restituita al mittente con irritazione. 
Anche in questo caso, sarà effettuato un ulteriore approfondimento …  
Atteso l’interesse dei lavoratori, confidiamo in una risposta, da parte del dipartimento del 
personale, entro i prossimi sette giorni, sia sulla mobilità interna, sia su quella in entrata. 
Contratto integrativo. In risposta alle nostre sollecitazioni, è stato assicurato che entro il mese 
sarà avviato il negoziato. 
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